

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Sportausschuss	06.11.2014

Öffnungszeiten der Kölner Bäder, hier: Stellungnahme der KölnBäder GmbH

Am 18.03.2014 wurde von Herrn Schulte in der Sitzung des Sportausschusses eine Anfrage zu den Öffnungszeiten der Bäder gestellt. Diese wurde in der Sitzung des Sportausschusses am 05.05.2014 von der KölnBäder GmbH beantwortet. Herr Schulte sah diese Beantwortung als unzureichend an.

Nachstehend ein Auszug aus der Niederschrift:

„Herr Schulte äußert sich kritisch zur Stellungnahme der KölnBäder GmbH. Die Fragen sind nach seinem Dafürhalten nicht konkret beantwortet. Auf die Differenzierungen in Frage 1 wurde nicht eingegangen. Bei Frage 2 wurde auch nach Schließungszeiten und Renovierungen gefragt. Hierzu wurde keine Aussage gemacht. Die Bitte von Herrn Schulte, die konkret gestellten Fragen auch konkret zu beantworten, wird die Sportverwaltung an die KölnBäder GmbH weiterleiten.“

Im Nachgang der Sitzung wurde die Geschäftsführung der KölnBäder GmbH von der Sportverwaltung angeschrieben und darum gebeten, zu den aufgeworfenen Fragen eine erneute Stellungnahme einzureichen.

Die Geschäftsführung der KölnBäder GmbH nimmt mit E-Mail vom 29.10.2014 wie folgt Stellung:

„Eine detailliertere Beantwortung, als die schon erfolgte, ist aus Sicht der KölnBäder GmbH nicht möglich. Grund dafür ist, dass bei einer weitergehenden Beantwortung auch auf sensible Daten zurückgegriffen werden müsste, die nur betriebsintern zur Verfügung stehen und nicht publik gemacht werden können. Die Geschäftsführung der KölnBäder GmbH verweist daher auf die schon vorgenommene Beantwortung, weitere Informationen können auch dem jährlich veröffentlichten Geschäftsbericht der KölnBäder GmbH entnommen werden. Die Geschäftsberichte der letzten 3 Jahre können im Downloadarchiv der Website der Stadtwerke Köln GmbH heruntergeladen und eingesehen werden.“

Weiterhin erstattet die Geschäftsführung dem Aufsichtsrat der KölnBäder GmbH, als Kontrollgremium, im Rahmen der ordentlichen Aufsichtsratssitzungen quartalsweise einen ausführlichen Bericht über die Angelegenheiten der Gesellschaft.“

gez. Dr. Klein